
第１４６３例会 ２０１５年１０月８日(木)(晴）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢我等の生業｣(山谷洋子さん)

ビジター紹介 中島孝夫様(神奈川県共同募金会事務長)

細川夏紀様(神奈川県共同募金会主事) 大澤康人様(秦野市

社会福祉協議会事務局長) 中村武史様(秦野市社会福祉協

議会主査)

祝結婚記念日 山口君(１０／８) 北村(俊)君(１０／１０)

祝創業記念日 高橋君(１０／１０) 陶山君(１０／１１)

○ 今年度の事業計画の一貫として“従業員・一般人の善

行者表彰”を実施したいと思います。３～４月に表彰

を予定しております。皆さんの周りの方で心当たりの

ある方は、推薦をお願い致します。

○ 先週、結婚記念日のお祝いを頂きました。それがきっ

かけでライオンキングを観に行きました。私は３回目

ですが、元気をもらえました。その後、東京タワーへ。

５６年が過ぎたそうですが、この日は中国人だらけで

中国語が飛び交っていました。夕食は東京タワーの下

の“うかい”で、そして増上寺で“薪能”を見学。夜

遅くの新幹線で帰宅。年増の不良の遊びをしました。

疲れました！！

○ ガバナー事務所より

１、第４９回神奈川県ﾛｰﾀﾘｱﾝ親睦テニス大会(上野杯)の

ご案内

日時 １１／１０(火) ９：３０集合

１６：００ パーティ

１８：００ 解散予定

テニス開場 湘南ローンテニスクラブ

パーティ開場 MOKICHI 茅ヶ崎香川7－10－7

参加料 ７，０００円

締切日 １０／３０(金)必着

２、｢職業奉仕月間｣卓話者派遣について

３、クラブ研修リーダーセミナー開催のご案内

日時 １１／１８(水)

開場 藤沢商工会議所 ミナパーク

藤沢市藤沢6-7-1

登録締切 １０／２３(金)

４、2018－19年度ガバナー・ノミニー選出の件

指名委員会の構成

委員長・・・後藤定毅(大和中)

委 員・・・森 洋(横須賀北)

委 員・・・菅原光志(鎌倉)

委 員・・・相澤光春(ふじさわ湘南)

委 員・・・渡辺治夫(横須賀)

会員数 40名
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[ [事前] 瀬戸君 兒玉君(地区

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄｾﾐﾅｰ)

[事後] 加藤君 酒井君 山本

君(たばこ祭防犯ﾊﾟﾚｰﾄﾞ)

相原(宏)君 河野君 木

村さん(秦野)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１０月１５日

○ 卓話 加藤君 次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１０月２２日→２４

(土)・２５(日)

○ 地区大会

出席数 29名

出席率 72.50％

前々回

の修正

75.00％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 米山君夫 幹 事 梅原正美 会報委員長 北村まり子

2015 年～2016 年度国際ロータリー会長
K.R. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

会長の時間



５、2018－19 年度ガバナー・ノミニー候補者提案に関

する告知

国際ロータリー細則第１３条の規定に基づき、2018－

19年度ガバナー・ノミニー候補者として、貴クラブか

ら最適任の会員を2015年12月7日(月)１２：００ま

でにガバナー事務所気付、地区指名委員会宛に郵送ま

たは、持参する事を要請します。

６、2014－15年度地区資金会計報告送付の件

７、地区大会、地区公共イメージ賞のお知らせと表彰に

ついて

８、渡辺年度入会｢新会員同窓会｣のご案内

○ 秦野市消防署５０周年記念事業について

一般会計予備費より10,000円寄付する。 →承認

○ １１／３市民の日について

秦野３クラブ合同エンドポリオナウに社会福祉会より

35,000円協賛する。第２９回親子トスボール大会の参加

は、会長・幹事は出席。プレイは有志で行う。 →承認

○ ３０周年記念事業について

原実行委員長、大屋副実行委員長に決定。 →承認

○ 関東・東北豪雨災害義捐金について

クラブより10,000円支出する。

会員からは義捐金ＢＯＸを回す。 →承認

○ 秦野ライオンズ５０周年記念事業について

参加しない。 →承認

○ １０／２５(日)地区大会について

１０時秦野商工会議所集合。昼食は弁当とする。→承認

○ 国際奉仕フィリピン事業について

国際奉仕委員会より２０万円支出する。 →承認

○ ８／２７(木) 移動例会会計について

社会奉仕委員会から 50,000 円支出を親睦委員会からの

支出に訂正する。 →承認

○ 募金塔について

社会奉仕委員会より２０万円寄贈する。 →承認

○ クリーンセンター見学

職業奉仕委員会で検討中。 →検討

[受付文書]

○ はだの丹沢水無川マラソン大会実行委員会より ｢第

１１回はだの丹沢水無川マラソン大会｣への広告掲載

等による協賛について。

申込期限 １０／１６(金)

○ ボーイスカウト日本連盟より 第２３回世界スカウト

ジャンボリーへの寄付金お礼とご報告・スカウティン

グ誌９月号の送付について。

○ ㈱タウンニュース社より 新役員のご案内が届きまし

た。

[例会変更] 伊勢原中央 茅ヶ崎

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 今井亜子さん(青少年交換学生)より報告書

○ 会長・幹事会報告

１、ガバナー補佐杯開催について

※ゴルフ同好会で対応して下さい。

★赤い羽根共同募金へのご協力を！★

◎大津康人秦野市社会福祉協議会事務局長

中村武史 －“－ 主査

赤い羽根共同募金使用(社会貢献型)自動販売機設置の推

進をしております。“清涼飲料水の販売価格はそのままで”、

商品が購入されるたびに一定額(または一定割合)が赤い羽

根に寄付される仕組みで、寄付金は自動販売機が設置され

た地域(市区町村)の福祉事業に活用されます。現在は個別、

企業、街頭での募金で成り立っていますが、秦野市で出来

る事、社会貢献型で活用できるようにと考えています。主

旨をご理解いただき、ご協力頂ければと思います。

○ 中島孝夫神奈川県共同募金会事務局長

細川夏紀 －“－ 主事

今年も１０／１より募金活動が始まっております。H８

年をピークに減少傾向です。企業と共に住みやすい街づく

りを進めるためにもご協力頂ければと思います。東北地震

での県内の被災者にも使用されています。ご理解、ご協力、

宜しくお願い致します。

○ 米山君夫君 ｢天気は秋晴れ、気分も秋晴れ。頑張りま

しょう。スマイル致します｣

○ 梅原正美君 ｢晴れた日が続き、気持ちがいいです。ま

た、ノーベル賞の受賞者が日本で出た事、喜ぶ毎日で

す。未来の日本が楽しみでスマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

スマイル報告

幹事報告

理事会報告



○ 陶山典之君 ｢誕生日、創業祝いありがとうございま

す｣

○ 高橋幸雄君 ｢創業記念ありがとうございます｣

○ 山口光弘君 ①｢創業記念ありがとうございます｣ ②

｢今井亜子さんより交換学生の９月月例報告書が参り

ました。健康状態良好です｣

○ 大屋富茂君 ｢９／２８～１０／１、全国古希軟式野球

大会のため大阪に遠征して参りました。全国より６４

チームが参加する中、ベスト８でした。私はもちろん、

代打での出場でした｣

○ 古谷スミ子さん ｢台風はただ今北海道とか。穏やかな

秦野盆地の気候にスマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢ノーベル賞受賞、ノーベル生理学・医学

賞、大村 智さん、ノーベル物理学賞・梶田隆章さん、

おめでとうございます。日本の誇りです｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 鈴木和夫君 ｢すばらしいお天気にスマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢天高く素晴らしい天気ですね。スマイル

します｣

○ 吉田久美子さん ｢素敵なお天気ですね。スマイルしま

す｣

合計44,000円

○ プログラム委員会 吉田久美子副委員長

例会の変更のお知らせ

１０／１５(木) 卓話 古谷さん → 加藤君へ

○ 国際奉仕委員会 中島賢治委員長

フィリピン事業について、パガサ図書館から少し離れた

バランガイにも同じ施設を、との要望がありました。それ

には３４万円がかかりますが、理事会で承認された２０万

円を学習センターで協力するようにしたいと思います。

※理事会にかけ、例会で報告するのが順番です。例会事

項を理事会で検討して頂いて下さい。

○ 原 郁夫君

各委員会で行う事業については、必ず委員会報告で会員

全体に知らせて頂きたいと思います。

議題 ｢社会奉仕委員会の活動｣について

○ 山本裕宣社会奉仕委員長

１、｢市民の日｣(１１／３)の活動

３クラブ合同で｢麻薬撲滅・ポリオエンドナウ｣で実施

秦野名水ＲＣ 12：30～13：10 (やなぎ家で昼食)

13：15～15：00 活動

※帽子・ベスト着用

トスボール大会

９：００ 開会式 酒井健一君が出席

ゲームに参加する。

(参加者募集します)

２、｢募金塔｣について

秦野市環境保全課より要望

湧水 ①まいまいの泉

②弘法の清水

以上の２カ所に｢募金塔｣を設置したいとの事。

１基１０万円、合計２０万円を寄贈する事に理

事会で決定・承認されました。

≪その他≫

○ 秦野市消防署５０周年記念事業について

理事会で１万円を寄付する事で承認されたが、今まで、

今後の事を考えて、少なすぎるのではないか？

※ １万円は一般会計から拠出し、合計額や支出につ

いてパスト会長の話し合いで決める事にする。

委員会報告

クラブフォーラム


